



COMUNICADO

Panamá, 14 de abril de 2025

La contraloría garantizará el pago de todos los trabajadores de la Asamblea de Diputados

Desde tempranas horas de la mañana, la Contraloría General de la República se encuentra en las instalaciones de la Asamblea Nacional de Diputados, realizando la entrega directa de los cheques correspondientes al pago de la primera quincena de abril a cada uno de los colaboradores de esa institución.

Las únicas fotografías tomadas en el lugar corresponden a la cobertura institucional diaria realizada por el Departamento de Prensa de la Contraloría General, como parte de sus funciones de documentación y divulgación.

Las imágenes captadas muestran al personal autorizado cumpliendo con sus labores, específicamente en el proceso de entrega directa de cheques.

El objetivo de esta acción es verificar que los funcionarios estén cumpliendo efectivamente con sus responsabilidades, a fin de garantizar el uso adecuado de los recursos públicos y evitar que se continúe remunerando a personas que no justifican su contratación.

Esta cobertura tiene un carácter informativo y se desarrolla en el marco de los protocolos establecidos para dar visibilidad al trabajo operativo y administrativo que realiza el personal de la Contraloría General de la República, a través de sus canales oficiales.

Con esta medida, se sustituye temporalmente el sistema de pago electrónico (ACH), a fin de ejercer un mayor control sobre los desembolsos y reforzar la supervisión del cumplimiento laboral de los colaboradores vinculados al Estado.

Lamentamos profundamente que, luego de expresar su compromiso con el adecentamiento de la Asamblea, la presidenta de este órgano del Estado hoy recorra sus pasillos promoviendo el acoso a colaboradores de la Contraloría y obstaculizando el pago de sus prestaciones. En lugar de incitar este tipo de acciones, debería explicarles que lo que hoy hacemos responde a un compromiso con la institucionalidad y con el bienestar del país.

La Contraloría General de la República reitera su compromiso con la transparencia y la legalidad, y garantiza que todos los pagos correspondientes serán realizados conforme a lo establecido en la ley.